
 

                  PETANQUE-CLUB-LINDOIS 

 

Assemblée Générale Ordinaire du 12 Octobre 2020 
  

Sont présents 21 adhérents : Jean-Claude Bonnet ,  Dominique Chort  , Jean-Luc 

Combes ,   Paul Di- Savino , Eric Faure , Jean-François Gautard , Maxime Janot , 

Serge Laborde , Serge Le Henanff ,  Serge Métivier , David Nember , Christian Pestre 

, Gérard Pierre , Thierry Pincemin , Alain  Michel et Bernadette Raverot , Jacques 

Rey , Jean-Claude Ruaud , José Van Denwygaert , Jean-Pierre Verhaegne  . 

Excusés avec pouvoir :Jean-François Bagnaud , Marie-Christine Boom , Gérard 

Caussade , Pierre Decaux ,  Jérome Delmonteil , Christian Estor , Hubert Maltor , 

Pierre Peyronie , et Philippe Viton .    

Sur 35 adhérents : 21 présents + 9 pouvoir = 30 votes 

 

- Ordre du jour : 

  

    - Bilan moral 2020 : Bilan sportif  saison 2019/2020, retour sur l'organisation des 

manifestations (Challenge Séniors , Concours , ...), 

    - Bilan financier 2020 , 

    -Rapport des vérificateurs aux comptes , 

    -Organisation et préparation des concours 2021 , 

    - Elections  des membres du Conseil d'Administration  par l’assemblée générale et 

du Bureau par le CA (pour 4 ans) , 

   - Questions diverses ... 

     

     

  

 1 - Bilan moral : 

      > Bilan sportif 2019/2020: 

- Pour cause de crise sanitaire un seul concours  ainsi qu'une seule journée « soyez 

sport » ont été organisés (pas de championnat par équipe). 

 

    

       > Bilan moral  2020: 



 - Les concours hebdomadaires du club ont bien fonctionné avec une bonne 

participation . 

Le Bilan moral est adopté. 

 

  2 - Bilan financier 2020 : (commentaires détaillés du trésorier) 

Le bilan 2020 est déficitaire de prés de 2800 euros . Il faut noter cependant dans les 

dépenses exceptionnelles la réfection des terrains à l'est du boulodrome pour 6266 

euros  , et la réparation du camion après vandalisme (5 pneus crevés …) compensées 

partiellement par la vente du camion pour 5000 euros . Dans ce contexte , les comptes 

sont considérés comme équilibrés . 

Ce Bilan financier n'a pas été contrôlé par les vérificateurs aux comptes . 

 Il n'y a pas eu de demande de subvention à la municipalité en 2020 . 

  Le rapport financier est adopté. 

   

  3 -  Organisation et préparation des concours 2020/2021 : 

Le club organise un concours prévu au calendrier du Comité le 17 octobre 2020 avec 

autorisation de la Municipalité . 

Pour les activités 2021 , nous sommes dans l'attente de la réunion du Comité 

Départemental de fin novembre 2020 . 

4 – Election du Conseil d'Administration: 

 Tous les  membres  du CA sont  démissionnaires . Pour l'élection des 14 membres , 

10 candidats se présentent , ils sont élus à l'unanimité  . 

Membres élus du CA :  Pierre Decaux , Paul Di Savino , Jean-François Gautard ,  

Serge Métivier , Christian Pestre , Gérard Pierre , Michel Raverot , Jacques Rey , 

Jean-Claude Ruaud ,Serge Le Henanff . 

 

Après délibération du CA sont élus au Bureau : 

Président : Jacques Rey  , 

Vice-président : Paul Di Savino , 

Trésorier : Jean-François Gautard , 

Secrétaire :Michel Raverot , 

Trésorier adjoint : Jean-Claude Ruaud , 

Secrétaire adloint : Serge Le Henanff . 

Chargés de la buvette :  Pierre Decaux . 

 

  



  5 – Questions diverses et Perspectives 2021 : 

– Sur le plan sportif le club est dans l'attente de la réunion du Comité de fin 

novembre 2020 et des décisions des Pouvoirs Publics concernant la crise 

sanitaire . 

– Le projet de rehausse des barnums pour la couverture des terrains à coté de la 

gare , par des poteaux béton  , est abandonné . 

 

Fin de séance. 

 


